

Volleyballer des HBG haben es wieder geschafft!!

Mit einer geschlossenen, tollen Mannschaftsleistung haben die Volleyballer unseres Gymnasiums das Schulamtsfinale der Wettkampfklasse III (7.- 9. Klasse) in Meiningen gewonnen. Unter der Leitung von einem hervorragend spielenden Edgar Bierwirth (Mannschaftskapitän) gewannen die Saalfelder jedes Spiel mit 2:0 Sätzen und nehmen nun am Landesfinale in Gera am 05.03.2024 teil.

Durch sehr gute Leistungen in den drei Punktspielen hatten Jason Scholz, Oskar Köhler, Per Bauer, Abrar Amiri und Carlo Fischer einen entscheidenden Anteil an diesem Ergebnis.

Auch die Mannschaft der WK II (10.-11. Klasse) unseres Gymnasiums konnte mit ihrem 2. Platz beim Schulamtsfinale ein klasse Ergebnis erreichen.

Herzlichen Glückwunsch an alle Spieler und die beiden Trainer!

Jörg Weedermann

